

EIN SPORT
EIN WIR
EIN ZIEL



WIR
ATMEN
HANDBALL

Öffentlichkeitsarbeit in Print-Medien

Quelle	Ausgabe vom	
Offenbach-Post	X	24.12.2024

Lust auf Handball wecken

Aktionstag der HSG Dreieich in Buchschlager Selma-Lagerlöf-Schule

Dreieich – Mitte Januar beginnt die Handball-WM in Kroatien, Dänemark und Norwegen, bei der die deutschen Männer als Olympia-

Silbermedaillengewinner an den Start gehen. Und sie werden wohl ein paar neue Fans haben, denn kurz vor den Ferien hatten die Zweitklässler

der Buchschlager Selma-Lagerlöf-Schule Gelegenheit, sich bei einem besonderen Sporttag mit Handball vertraut zu machen. Im Rahmen

eines Projekts des Hessischen Handballverbands wurde ein Training organisiert. Drei erfahrene Trainer der HSG Dreieich leiteten die Kinder mit abwechslungsreichen Übungen an. Die Mädchen und Jungen konnten Balltechnik, Koordination und Teamwork in spielerischer Atmosphäre verbessern. Verschiedene Stationen sorgten für Vielfalt und ermöglichten es den Kindern, die Welt des Handballs aus verschiedenen Perspektiven zu entdecken.

Zum Abschluss des Trainingstags erhielten alle Kinder den „Hannibal Handball Pass“ als Anerkennung für ihre aktive Teilnahme und ihren Gemeinschaftssinn. „Der Tag war ein voller Erfolg und sorgte für viel Begeisterung – ein gelungener Einstieg in die Sportart Handball!“, resümiert die HSG. fm



Kinder für Handball begeistern – das ist das Ziel eines Projekts, an dem sich auch die HSG Dreieich beteiligt. Die Kids der Selma-Lagerlöf-Schule hatten viel Spaß bei der Aktion. FOTO: P